

02.08.2022

Utilisez-vous encore Windows 10 ou êtes-vous déjà passé à Windows 11 ?

Windows 11, le tout dernier système d'exploitation de chez Microsoft, est destiné à moyen terme à supplanter la version précédente qui a maintenant 7 ans déjà. Toutefois, le passage à Windows 11 ne s'impose pas encore.

La sortie, le 29 juillet 2015, de Windows 10 a marqué une nouvelle ère en ce qui concerne les systèmes d'exploitation. Le système, qui tourne sur près de trois quarts des PC dans le monde, est donc loin d'avoir fait son temps, et son successeur - Windows 11 - ne représente pour l'instant qu'un peu plus de 10 %.

Mais du point de vue de la sécurité, ce n'est pas la diffusion du système d'exploitation qui compte, mais la question de savoir combien de temps le fabricant continuera à publier des mises à jour. Car dès qu'il arrêtera de le faire, les pirates pourront exploiter librement les éventuelles failles du système.

Microsoft a heureusement prévu de publier au moins une mise à jour tous les six mois jusqu'au 14 octobre 2025. Donc, si vous utilisez toujours Windows 10, vous avez encore trois bonnes années devant vous pendant lesquelles vous pourrez continuer à le faire sans problème.

Vous trouverez d'autres informations concernant Windows 10 et Windows 11 dans nos articles :

[Réinstallation de Windows 10 \(https://www.ebas.ch/reinstallingwin10\)](https://www.ebas.ch/reinstallingwin10)

[Réinstallation de Windows 11 \(https://www.ebas.ch/reinstallingwin11\)](https://www.ebas.ch/reinstallingwin11)

[Confidentialité Windows 10 \(https://www.ebas.ch/privacywin10\)](https://www.ebas.ch/privacywin10)

[Confidentialité Windows 11 \(https://www.ebas.ch/privacywin11\)](https://www.ebas.ch/privacywin11)